

La restauración de la República

Selecciona el problema correcto de acuerdo con las medidas tomadas por los gobiernos liberales para fortalecer la economía y organización política.

- El partido liberal se dividió.
- Porfirio Díaz protestó por no haber sido incluido en el gabinete.
- Carencia de recursos para impulsar la economía.
- División del partido liberal, algunos se oponían a la reelección de Juárez.

Medidas	Problemas
• Organización de las elecciones gubernamentales y presidenciales.	
• Juárez restableció su gabinete con civiles y militares.	
• Reorganizar la hacienda pública.	
• El país enfrentaba dificultades en el ámbito político.	